

## ABSTRAK

**Desy Nur Ramadhan**, 2023. Keharmonisan Pernikahan Pasangan Usia Dini Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Desa Tamban Bangun. Skripsi Prodi Hukum Keluarga Islam (Ahwal Al-Syakhshiyah), Fakultas Syariah.  
Pembimbing: (I) Dr. H. Jalaluddin, M.Hum. (II) Dra. Hj. Fauziah Hayati, MHI.

Kata kunci : *Keharmonisan, Pasangan Usia Dini, Pandemi Covid-19.*

Pandemi Covid-19 melanda Indonesia sejak akhir 2019-2021 yang menyebabkan kontak sesama manusia dibatasi. Pembatasan ini menyebabkan berbagai sector terhenti beraktivitas. Tentu saja, hal ini menyebabkan banyak orang menganggur. Pengangguran ini menyebabkan peningkatan pada angka pernikahan di bawah umur di banyak tempat salah satunya di Desa Tamban Bangun. Pada kebanyakan desa pernikahan yang dilakukan ketika masih berada di bawah umur bukanlah hal yang asing dengan berbagai sebab dan salah satunya dikarenakan adanya *Pandemi Covid-19*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang yang menyebabkan adanya pernikahan pada usia dini yang terjadi di Desa Tamban Bangun selama berlangsungnya Pandemi Covid-19 serta untuk mengetahui bagaimana keharmonisan rumah tangga pasangan pernikahan usia dini yang telah dilangsungkan pada masa pandemi.

Penelitian ini merupakan penelitian hukum empiris (*sosiologis*) atau penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan pengumpulan data berupa wawancara terhadap informan yang berlokasi di Desa Tamban Bangun. Adapun data yang digali pada penelitian ini merupakan jawaban dari pertanyaan yang telah penulis berikan kepada informan yang bersangkutan dan sumber data dalam penelitian yang dilakukan ialah pasangan pernikahan usia dini.

Adapun hasil penelitian yang peneliti temukan menunjukkan bahwa mereka melakukan pernikahan di bawah umur disebabkan oleh dorongan dari orangtua dan terjadinya pergaulan bebas, namun meski dengan begitu keadaan rumah tangga pasangan pernikahan di bawah umur ini dapat dikatakan sebagai keluarga yang harmonis meski dengan berbagai konflik yang berdatangan.